



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 4 octobre 2023

Bureaux d'études techniques

Salaires : le compte n'y est pas !

CONTACTS

Marie BUARD

Secrétaire général
adjointe F3C CFDT
06 59 55 69 39
mbuard@f3c.cfdt.fr

Michel DE LA FORCE

Président FIECI CFE CGC
06 63 08 97 36
michelforce@yahoo.fr

Noël LECHAT

Secrétaire Général Fsetud
CGT
06 15 03 36 52
fsetud@cgt.fr

Lors de la réunion de négociation de la Branche du 28 septembre dernier, les Organisations syndicales majoritaires de la branche des bureaux d'études techniques (CFDT, CFECGC et CGT) ont refusé de signer l'Accord relatif aux minima conventionnels proposé par la délégation patronale Syntec-Cinov.

Cet Accord est très loin des propositions faites par les Organisations syndicales. Il ne tient notamment pas compte du partage des richesses dans la Branche. L'inflation augmente, les dividendes au sein des grandes entreprises aussi...mais les minima conventionnels de la branche : non !

La grille de classification comporte encore deux niveaux sous le SMIC...un comble pour une Branche qui ne se trouve pas en difficulté économique, et dont le patronat se plaint tellement du manque d'attractivité auprès des pouvoirs publics qu'il négocie des aides au recrutement.

L'Accord mis à signature est inacceptable quant à sa non-reconnaissance du travail des salariés. Les Organisations syndicales ne cautionnent donc pas les propositions indécentes faites, qu'il s'agisse du niveau des augmentations octroyées ou du tassement des grilles décidé unilatéralement. Selon la proposition patronale, le premier niveau Cadre s'établirait à 2 133 € soit un écart avec le Plafond Mensuel de la Sécurité Sociale (niveau établissant le niveau Cadre pour les cotisations sociales, à 3 666 € pour 2023) de plus de 1 500 €.

La CFDT, la CFE-CGC et la CGT appellent à la mobilisation intersyndicale, organisée par la Confédération Européenne des syndicats, le 13 octobre prochain. Le partage de la richesse, le pouvoir d'achat, l'égalité salariale entre les femmes et les hommes sont au cœur de nos revendications nationales et européennes. N'hésitez pas à nous rejoindre ! Venez nombreux !